



Stadt Kamen

Der Bürgermeister

Stabsstelle

Mitteilungsvorlage

Vorlage

Nr. 466/1999

öffentlich

nichtöffentlich

TOP-Nr.	Beratungsfolge
	Partnerschaftsausschuss

Bezeichnung des TOP

Bürgerreise Israel/Jordanien 2000

Stabsstellenleiter	Dezernent	Bürgermeister	Datum

Anlässlich des 20-jährigen Partnerschaftsjubiläums zwischen Kamen und Eilat wird September/Oktober 2000 eine Bürgerreise der Stadt Kamen in die israelische Partnerstadt erfolgen. Weiterhin kann eine Verlängerung mit einer Rundreise durch Jordanien gebucht werden. Momentan haben sich für diese Reise 57 Personen verbindlich angemeldet, es stehen aber bereits zum jetzigen Zeitpunkt weitere 15 Personen fest, deren Anmeldung noch vor Weihnachten eingehen wird. Es werden demnach definitiv 2 Gruppen nach Israel fliegen. Folgende Informationen stehen fest:

Die Gruppen werden voraussichtlich am 30. September 2000 starten und zunächst nach Eilat fliegen.

Dort erwartet sie neben den Jubiläumsfeierlichkeiten das bunte Leben und Treiben in und um Eilat, der israelischen Tourismusmetropole am südlichsten Zipfel des Landes.

Die Unterbringung erfolgt in einem 4-Sterne-Hotel etwa 7 km außerhalb Eilats (Prima Carlton, früher: Carlton Coral Sea), zwischen Delfin-Riff und Unterwasserobservatorium gelegen, mit eigener Grünanlage, Pool und fußläufig direkt erreichbarem Strand am Korallenriff. Alle 20 Minuten fährt ein Linienbus in die Stadt. Die Unterbringung inklusive Halbpension kostet inklusive Flug bei einwöchigem Aufenthalt **DM 1.665,00/Person/DZ**, Einzelzimmerzuschlag: DM 380,00. In diesem Angebot sind folgende Leistungen enthalten:

Charterflug mit Arkia, Flughafensteuern, Land- und Sicherheitsgebühren, 7 Übernachtungen inkl. Halbpension, Transfer vom Flughafen Eilat zum Hotel und zurück, Reiseleitung und ein umfangreiches Versicherungspaket. Nicht im Preis inbegriffen sind Ausflüge von Eilat aus, die separat gebucht werden können, fällig werdende Grenzübergangsgebühren Israel-Jordanien oder Israel-Ägypten sowie der Transfer von Kamen zum Flughafen und zurück. Abflughafen in Deutschland wird Köln sein.

Die Verlängerungswoche mit einer Rundreise durch Jordanien ist mit folgendem Reiseverlauf verbunden:

- ◆ Fahrt nach Aqaba (2 Übernachtungen)
- ◆ Ausflug zum Wadi Rum
- ◆ Fahrt und Besuch Petra (1 Übernachtung)
- ◆ Über die Karawanenstraße nach Amman (2 Übernachtungen)
- ◆ Stadtrundfahrt Amman und Ausflug nach Jerash
- ◆ Fahrt nach Jerusalem (2 Übernachtungen)
- ◆ Ausflug nach Bethlehem und Stadtrundfahrt Jerusalem

Der Preis für diese Rundreise beträgt bei Übernachtung ebenfalls im 4-Sterne-Hotel und Halbpension voraussichtlich **DM 1.095,00/Person/DZ**, Einzelzimmerzuschlag DM 380,00, die im Preis eingeschlossenen Leistungen entsprechen denen der ersten Woche.

Natürlich besteht auch die Möglichkeit, privat eine Verlängerung in Eilat zu planen.

Es wird darauf hingewiesen, dass die o.g. Preise für Gruppenreisen ab 45 Personen gelten. Bei einer geringeren Teilnehmerzahl und aufgrund des hohen Dollarkurses könnte es zu geringen Preisveränderungen nach oben kommen. In diesem Fall steht es den Teilnehmern selbstverständlich frei, von der Anmeldung zurückzutreten.

Leider kann momentan noch keine Information bezüglich der Ausflugspreise von Eilat aus, z.B. zum Toten Meer oder zum Katharinen-Kloster im Sinai gegeben werden, diese werden jedoch innerhalb der nächsten 6 Wochen bekanntwerden.